
46 Pièces

2570 m²

Réf. NH1020

2 730 000 €

Angouleme
Maison à vendre (16000)
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 Implanté  dans  un  environnement  naturel  préservé,  à  seulement  15

minutes  du  centre  d'Angoulême,  ce  domaine  remarquable  offre  une

opportunité  rare  d'acquérir  une  propriété  hôtelière  haut  de  gamme

entièrement opérationnelle, harmonieusement associée à une résidence

privée  d'un  confort,  d'un  volume  habitable  et  d'une  discrétion

exceptionnelle. Une propriété de ce calibre — intégralement restaurée,

entièrement  équipée  et  immédiatement  exploitable  —  est  rarement

proposée  sur  le  marché  (inter)national.  L'ensemble  du  domaine  a  fait

l'objet d'une restauration complète et sans compromis, des ...

Set  within  a  preserved  natural  environment  just  15  minutes  from  the  centre  of

Angoulême,  this  remarkable  estate  offers  a  rare  opportunity  to  acquire  a  fully

operational,  high-end  hospitality  property  seamlessly  combined  with  a  private

residence of exceptional comfort, generous living volume and complete discretion.A

property of this calibre—fully restored, entirely equipped and immediately ready for

operation—is  seldom available  on  the  (inter)national  market.The  entire  estate  has

undergone a comprehensive, uncompromising restoration, from the foundations to

the attic. Every structure, every ...
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